



Joshua Frey

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg

Joshua Frey, MdL, Haagerstr. 14, D-79539 Lörrach

An

die regionale Presse



JOSHA FREY

Mitglied des Sozialausschuss

Europapolitischer Sprecher

Haus der Abgeordneten
Konrad-Adenauer-Str. 12
70173 Stuttgart
Telefon (0711) 2063-645
Telefax (0711) 2063-14645
Mail: josef.frey@gruene.landtag-bw.de

Wahlkreisbüro
Haager Str. 14
79539 Lörrach
Telefon (07621) 5839520
Telefax (0711) 2063-14645
Mail: wahlkreisbuero@josh-frey.de

Lörrach, den 03.02.12

Land erhöht die Förderung für soziokulturelle Zentren

Joshua Frey: „Gut 20.000 Euro mehr im Jahr für das Nellie Nashorn“

„Für das Nellie Nashorn wird es bald deutlich mehr Fördermitteln geben als bisher“, freut sich Joshua Frey, Landtagsabgeordneter für den Wahlkreis Lörrach. Der Finanzausschuss des Landtags hat am Donnerstag, den 26. Januar 2012, dem Haushaltsplan für Wissenschaft und Kunst zugestimmt, der vorsieht, den Förderschlüssel für soziokulturelle Zentren im Haushalt 2012 zu erhöhen. „Damit lösen die Grünen ein wichtiges Wahlversprechen ein“, erklärt Frey die Hintergründe der Landesförderung.

Der neue Förderschlüssel im Haushaltsplan bedeutet, dass das Land zu jedem Euro, mit dem die Kommunen ein soziokulturelles Zentrum unterstützen, in Zukunft 50 Cent dazugibt. Bisher sind es etwa 30 Cent. „Wenn die Stadt Lörrach das Nellie mit derselben Summe fördert wie 2011“, erläutert Frey, „dann führt die 2:1-Förderung dazu, dass nach unseren Zahlen jährlich gut 20.000 Euro mehr für die Arbeit des Kulturzentrums zur Verfügung stehen würden.“

Die soziokulturellen Zentren in Baden-Württemberg stehen für einen dezentralen Zugang zur Kultur und spielen eine Schlüsselrolle bei der künstlerischen Nachwuchsförderung. „Ich finde es wichtig, dass das Land mehr Geld in die Hand nimmt, um die kulturellen Beteiligungsmöglichkeiten zu verbessern, vielfältige Kunstinitiativen anzustoßen und dadurch letztlich tolle Theaterstücke, Kabaretts und Konzerte bei uns auf die Bühne zu zaubern“, meint Frey und hofft: „Durch die Erhöhung der Förderung kann sich das Nellie Nashorn sicherlich unbeschwerter neu aufstellen, um das kulturelle Leben in Lörrach auch in Zukunft zu bereichern.“

Mit freundlichen Grüßen,

J. Frey
MdL